



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages

Betriebliches Mobilitätsmanagement zahlt sich aus!

Mit betrieblichem Fahrzeug-Sharing zu einer neuen Mobilität für Pfaffenhofen

Neue Mobilität PAF

Simon Plaß | Stadtwerke Pfaffenhofen

Erfolgsfaktoren



Enge Zusammenarbeit mit Partnern







Mitarbeiterzentrierte Lösungsentwicklung





Wichtige Partnerschaften und Aktionen während der Pandemie

 Fahrzeug-Integration von Stadtverwaltung und ortsansässigen Unternehmer



E-Bike Testwochen und Lastenradverleih für Corona Hilfe





Vielen Dank!

Kontakt: simon.plass@stadtwerke-pfaffenhofen.de